

Libros



María Belmonte: “Las fuentes nos hablan al subconsciente” —P39



Ciudadanos de Jan Yunis caminaban ayer entre ruinas tras la retirada israelí. AHMED ZAKOT (REUTERS)

Israel anuncia que retira sus tropas del sur de Gaza pero prevé “futuras operaciones”

El ejército dará ahora prioridad a acciones “precisas”. Washington descarta que empiece una desescalada

TRINIDAD DEIROS BRONTE
Enviada especial. Jerusalén

El ejército israelí anunció ayer la retirada de la mayor parte de sus tropas del sur de Gaza. Un por-

tavoz de la inteligencia informó que los militares necesitan “recuperarse” para preparar “futuras operaciones”, entre ellas algunas “precisas basadas en intelligen-

cia”. Washington, que ha presionado al Gobierno de Netanyahu para que evite el daño a civiles, no cree que este sea un paso hacia la desescalada. —P2

Deportes

Valverde o el triunfo del técnico tranquilo

Euforia en la afición del Athletic, campeón de Copa, que sacará la gabarra tras cuatro décadas —P30 Y 31

El Barcelona gana el clásico de la ACB y el Madrid se deja el liderato —P36

Verstappen recupera en Japón el camino del triunfo y Sainz es tercero —P35

BARÓMETRO DE 40DB.

El PP ensancha a 5,5 puntos su ventaja sobre el PSOE, la mayor desde el 23-J

Los populares se sitúan en el 35,5% del voto mientras bajan los socialistas y Sumar

XOSÉ HERMIDA
Madrid

El Partido Popular va poniendo distancia respecto al PSOE en sus expectativas electorales. Según el barómetro de abril de 40dB. para EL PAÍS y la SER, los populares se imponían con cinco puntos y medio de diferencia sobre los socialistas, la mayor ventaja de los de Alberto Núñez Feijóo desde las elecciones del 23 de julio. Todos los datos internos de la encuesta pueden consultarse en las páginas web de EL PAÍS y la SER.

Respecto al mes anterior, el PP avanza tres décimas, y ya ha ganado dos puntos y medio desde el 23-J, mientras que el PSOE continúa un lento declive: cede siete décimas en un mes y está 1,7 puntos por debajo de las últimas elecciones generales. El estudio demoscópico vuelve a apuntar un incipiente trasvase de votos del PSOE hacia el PP: un 6,5% de votantes socialistas prevén apoyar al partido que lidera la oposición.

Vox resiste en la tercera plaza. El partido de Santiago Abascal corrige en un mes su tendencia a la baja y gana siete décimas. En unas hipotéticas elecciones alcanzaría un 11,3%, solo un punto menos que en julio. Sumar se descuelga con una caída de casi tres puntos, que se explica en

que por primera vez se pregunta por separado sobre el voto a Podemos, una vez confirmado que irán divididos a las elecciones europeas del 9 de junio. —P14 Y 15

La Iglesia paga en secreto hasta 70.000 euros a víctimas de abusos

La lista de los obispos recoge un centenar de indemnizaciones

Í. DOMÍNGUEZ / J. NÚÑEZ
Madrid

La lista que la Iglesia mantenía en secreto sobre 806 casos admitidos de abusos sexuales, a la que ha tenido acceso EL PAÍS, recoge más de un centenar de condenas e indemnizaciones a víctimas. Un caso en la diócesis de Asidonia-Jerez de la Frontera se saldó con un resarcimiento de 70.000 euros a una sola persona por abusos sufridos de 1964 a 1976. —P26 Y 27

‘Caso Koldo’

El recurso de Baleares cuestiona miles de contratos por la pandemia —P19

Economía

La renta por habitante está un 2,7% por debajo de la de 2019 —P24

ICON

El estilo que también se lee

EL PAÍS